

## ▲▽海の道▲▽ 八幡浜～別府航路⑤

### れいめい丸に乗船 八幡浜港～別府港

#### ■「れいめい丸」に乗り組む皆さんのコメント

##### ・神田敦樹二航士

趣味は釣りです。最近では海釣りでもイサキをゲットです。山歩きもします。

##### ・榎谷啓貴甲板手

趣味はユーチューブの動画をチェックすることです。最近のマイブームはゲーム実況の動画です。八幡浜の塩パンも美味しいですが宇和島の「じゃこ天」もオススメです。

##### ・奥本貞雄事務員

趣味は映画鑑賞で、家で邦画を見ています。旅行も好きですが、現在はコロナ禍で控えています。休日は家族サービスで、妻の買い物の運転手兼荷物運びですね。

##### ・三好宗継一航士

趣味はスポーツで、主にサッカーやフットサルです。休日は孫に遊んでもらうのが楽しみです。家族サービスで、食事や買い物にいきます。

##### ・峯松也甲板手

趣味は筋トレで、始めて1年になりますが、休日も自分を磨くために筋トレしています。ユーチューブの、ベンチプレス動画「パワーリフティング」をチェックしています。

##### ・二宮寿人事務員

趣味は家庭菜園で、人参、大根、スイカなどを作っています。休日は孫と一緒に遊ぶのが楽しみです。

#### ■船内でのカタフリ 釣りが趣味という神田敦樹さん

前回の休日は富士登山に挑み、山頂まで登ったとのこと。

富士山は一気に登ると、酸素濃度と気圧の低下に体が順応できず、息苦しさや吐き気、めまい、といった高山病の症状が出て、疲労による転倒などのアクシデントが発生しやすくなります。体を高度に慣らしながら高山病を予防する必要があります。神田さんの富士登山の詳細を聞いてびっくり、交代下船後、大分から静岡に直行し、そのまま富士山の5合目を超えて富士山頂に到着し、タッチアンドゴーで下山、仕事に間に合うように2日間で帰ってきたといいます。富士山は何度目ですか、と聞けば初めてとのこと。30歳の誕生日を前に、どうしても富士山に登りたかったのだそうです。それにしてもすごい内容だ。